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Afluencia moderada y calma,
en el segundo día de

vacunación a Trabajadores de
la Educación

- Muchos siguen teniendo problemas para registrarse

H. Zitácuaro Michoacán, 04 de mayo de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En completa
calma y con una afluencia moderada, transcurrió el segundo día de vacunación contra el
Covid-19 de Trabajadores de la Educación en esta ciudad

El Centro de Convenciones Suprema Junta Nacional Americana y la Escuela Secundaria
Federal No. 1 Nicolás Romero, son las sedes de vacunación instaladas en Zitácuaro para
atender a 16 municipios del oriente, desde Epitacio Huerta hasta Tuzantla, lo que representa
un total de 12 mil 800 maestros.

En entrevista, Crispín Duarte Soto, titular de la Unidad Regional de Educación Popular
(UREP), expuso que las situaciones que generaron retraso el primer día pudieron ser corregidas
y se espera que en los días restantes la atención mejore. La idea es evitar filas y tiempo de
espera prolongado.

En cuanto a las dificultades que siguen teniendo muchos maestros para registrarse, precisó
que en ambas sedes de vacunación, se cuenta con módulos de incidencias en donde se da a
conocer este tipo de situaciones, dicha información se envía a las oficinas centrales y allá se
determina la respuesta inmediata que se da al trabajador.

Quienes están teniendo más problemas, son quienes laboran en escuelas particulares,
pero confió que la respuesta será favorable, debido a que se está haciendo conciencia en que
tienen la necesidad de recibir este biológico. Su petición va a proceder. “Todos los que
representamos la autoridad educativa de la región estamos atentos a cada compañero que se
nos acerca para exponernos su situación”, expresó.

Cabe mencionar que esta ocasión las dos sedes de vacunación son atendidas directamente
por personal del Sector Salud, Guardia Nacional, así como personal de ambos centros
educativos, esta vez no están presentes los servidores de la nación del Gobierno Federal
como ocurrió en la jornada de vacunación de adultos mayores.

 Los centros de vacunación en Zitácuaro son para atender a 16 municipios del oriente, desde
Epitacio Huerta hasta Tuzantla, lo que representa un total de 12 mil 800 maestros.

10 u 11 de mayo se aplicaría segunda dosis de
SINOVAC a adultos mayores

- Es para los que no alcanzaron en la etapa anterior.

Todos los mexicanos tienen garantizada la vacuna, la aplicación va por rangos, y cada quien
debe esperar el momento que le corresponda.

que se están esperando en sitios como
Zitácuaro para la segunda dosis, comentó la
Delegada Regional de la Secretaría de
Bienestar, Emma Rivera Camacho.

Dijo que se espera que la distribución a
los estados y a los municipios que la esperan
podría ser este mismo fin de semana, por lo
que su aplicación podría ser pasando el 10 de
mayo. “De acuerdo a la Secretaría de Salud,
estamos en tiempo, aunque pasen más de los
días que se tenían previstos, la vacuna no
pierde efectividad porque esta segunda dosis
es una forma de refuerzo”.

En cuanto a los adultos de 50 a 59 años de
edad, los cuales ya se están registrando, su

vacunación será una vez que se vacune a los
adultos mayores. Para ello ya se está
planeando dicho proceso.

Rivera Camacho, pidió a la población
paciencia, ya que la vacuna es universal y
todos los mexicanos la tienen garantizada, sin
embargo la aplicación va por rangos, y cada
quien debe esperar el momento que le
corresponda.

Expuso que hasta ahora la aplicación de
vacuna se ha realizado con orden para evitar
aglomeraciones y riesgo de contagio, esto ha
sido gracias a los que participan en el proceso,
como es el caso de personal del sector salud,
Guardia Nacional y también los servidores de
la nación.

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El día
10 u 11 de este mes, los adultos mayores de 60
años podrían recibir la segunda dosis de la
vacuna contra el covid 19 “SINOVAC”.

Dicha información, con base en que
recientemente llegaron al país alrededor de 1
millón de vacunas de SINOVAC, que son las
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Llama Octavio Ocampo a la unidad en torno a
las necesidades del país y bienestar

de la ciudadanía

No podernos quedarnos cruzados de brazos y ver cómo aquello que hizo nacer al partido vuelva
a suceder, como la centralización del poder.

Zitácuaro, Mich., 06 de mayo de 2021.
A 32 años de la fundación del Partido de
la Revolución Democrática (PRD), el
candidato a Diputado Federal por el
Distrito 03, Octavio Ocampo Córdova,
hizo un llamado a la unidad en torno a las
necesidades del país y al bienestar de la
ciudadanía.

Durante el acto conmemorativo en
Zitácuaro, señaló que gracias al PRD hoy
los mexicanos contamos con herramientas
que han ayudado a consolidar la

democracia en México como las
instituciones electorales. Además, fue el
partido que abrió espacios de
participación política a jóvenes y mujeres.

Tavo Ocampo señaló que este instituto
político nació bajo principios como el
respeto a los derechos humanos, la justicia
social, la protección a los grupos
vulnerables y a atender todas aquellas
causas que habían sido abandonadas.
Con estas mismas convicciones tenemos
que seguir caminando hacia el futuro,

indicó.
A 32 años de se fundación hay

muchos retos pendientes en el país, no
podernos quedarnos cruzados de brazos
y ver cómo aquello que hizo nacer al

partido vuelva a suceder, como la
centralización del poder, enfatizó Tavo
Ocampo.

Por último, el candidato de Va por
México manifestó "me siento orgulloso de
luchar todos los días para tener una
revolución democrática, para que se
mantengan los principios que nos dieron
origen y para que la justicia social llegue
hasta el último rincón de México",
concluyó.

Toño Ixtláhuac, ofrece crear
una Feria Gastronómica y
Artesanal, en apoyo a la

comunidad indígena
-Los artesanos y cocineras tradicionales son un valor que debe ser

apoyado y explotado turísticamente y así será en el próximo gobierno, dijo
Toño Ixtláhuac.

En una reunión, sostenida con este importante sector productivo para las zonas rurales,
el candidato a la Presidencia Municipal comprometió diversas acciones para el fomento y
establecimiento de espacios que logren consolidar a los artesanos y cocineras tradicionales
como ese valuarte que debe ser para Zitácuaro.

"Una de mis propuestas es la apertura de la Casa del Artesano, para que ustedes se
sientan tomados en cuenta, para que no solo el artesano, sino las cocineras, el sector panadero,
sean prioridad y cobijados por el gobierno", dándoles el verdadero valor que tienen.

Para darle mayor certeza al compromiso, Toño Ixtláhuac lo signó documentalmente, donde
se contemplan la exposición de comidas y artesanías en la plaza cívica, el establecimiento del
Día de Comunidad Indígena y Pueblos Originarios; la programación de una Feria Gastronómica
y Artesanal, la búsqueda de un fondo para el apoyo al artesano, convenio para expoventas en
otros municipios y la creación de un corredor gastronómico tradicional.

"Soy partidario de que los pueblos indígenas tengan oportunidades para exponer y vender
su noble labor, que sirva para atender sus necesidades y en eso podrán confiar que lo
haremos en el próximo gobierno", concluyó.

Los artesanos y cocineras tradicionales son un valor que debe ser apoyado y explotado
turísticamente y así será en el próximo gobierno.

$8.00 Ejemplar
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Parque Pueblita e Hidalgo en pésimas
condiciones, vecinos exigen reparación

- Está muy dañado, sobre todo el piso.

Los daños no son recientes, se tienen después de que se inauguró esta obra y por la falta de
manteamiento ha empeorado.

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En
2017 fue inaugurado el parque de la calle

General Pueblita esquina con Avenida
Hidalgo, el objetivo era rescatar dicho espacio
y convertirlo en un área de sana convivencia,

aún cuando no acude mucha gente, el piso
está muy dañado, se nota material de mala
calidad.

Este parque dedicado al general de brigada
Manuel García Pueblita, fue inaugurado el
pasado 4 de octubre del 2017 por el
Gobernador del Estado, Silvano Aureoles
Conejo y el Presidente Municipal de Zitácuaro
de ese entonces, en su primer periodo de
gobierno Carlos Herrera Tello, como un intento
de rescatar este espacio público.

De acuerdo a los datos técnicos de esta
área, fue construida dentro de la obra de
pavimentación a base de concreto hidráulico
de la calle General Pueblita, en el tramo que
comprende Hidalgo y Revolución, representó
una inversión de 8.29 MDP, gracias a la
coordinación entre las dos órdenes de
gobierno.

Esta obra incluyó la construcción de
pavimento en concreto hidráulico,
recuperación de carpeta asfáltica,

construcción de drenaje pluvial, sanitario y
red de agua potable; banquetas, guarniciones
y rampas peatonales y alumbrado LED.
También en la obra estuvo contemplada la plaza
de 643 metros cuadrados, donde se realizó la
colocación de piso, iluminación, jardineras,
bancas, sistemas de riego y drenaje; obra que
tiene el objetivo de ser un espacio recreativo.

Si bien es cierto que desde que comenzó
la pandemia de Covid 19, todos los parques y
plazas públicas fueron cerrados, pero deben
recibir mantenimiento, en el caso especial de
este lugar, esto no ha ocurrido, todo el lugar
se encuentra en malas condiciones.

“Hay basura por todos lados, el piso
prácticamente está destrozado”, señalan
algunos vecinos.

De acuerdo a comentarios de quienes
caminan por este lugar, dicha condición no es
nueva, se tiene después de que se inauguró
esta obra y por la falta de manteamiento ha
empeorado.

Otra situación, es que los postes de
alumbrado público que están en el lugar, se
encuentran cubiertos por las ramas de los
arboles. Vecinos señalan que urge que se les
dé una poda porque restan iluminación al lugar
durante la noche.

El 25 de mayo termina plazo
para solicitar reimpresión de

credencial del INE
- Solo aplica en casos donde no es necesario modificar ningún dato

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de mayo de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Los ciudadanos que requieran una reimpresión de su credencial, tienen hasta el 25 de
mayo para hacer el trámite en los Módulos de Atención Ciudadana.

Esta oportunidad sólo aplica para aquellas credenciales que aun tienen vigencia y
donde no es necesario modificar ni los datos personales ni la foto, dijo en entrevista
Mónica Fuentes Figueroa, responsable del Modulo Distrital.

“Estas situaciones por ejemplo se puede tomar en cuenta en aquellos casos que
extraviamos la credencial, o cuando la mica ya se encuentra muy deteriorada, siempre
y cuando tengan vigencia como las credenciales 2018, 2019, 2021 y 2021”, expresó.

La forma de pedir una reimpresión de la credencial es la misma que para cualquier
otro movimiento, de preferencia se debe sacar cita en la página del internet del INE,
o en el 018004332000. En el último de los casos, si no se cuenta con posibilidades se
debe acudir directamente al modulo distrital donde se cuenta con el personal necesario
y donde se respetan todas las medidas sanitarias.

El único requisito, es presentar el acta de nacimiento en original.
Agregó que por el momento siguen acudiendo al modulo personas que requieren

un cambio de domicilio o aquellos jóvenes que se quieren inscribir por primera vez al
padrón electoral. Por el momento no se les puede atender, por el proceso electoral no
se pueden hacer movimientos al listado nominal, tendrán que esperar al día siguiente
de la jornada electoral que será el 6 de junio.

 Esta oportunidad sólo aplica para aquellas credenciales que aun tienen vigencia y donde no es
necesario modificar ni los datos personales ni la foto.

Juan Luis García, por mejorar
condiciones de vida y laborales

de jornaleros agrícolas*
Puertas Cuatas, municipio de Huetamo, Michoacán, a 6 de mayo de 2021.- El candidato del

Equipo por Michoacán a la diputación local por el Distrito de Huetamo, Juan Luis García
Conejo, se reunió con jornaleros agrícolas de esta comunidad, ante quienes se comprometió
a trabajar desde el Congreso del Estado para mejorar sus condiciones laborales y calidad de
vida.

“Como ustedes, yo soy hombre de campo. Soy ingeniero agrónomo, egresado de la
Universidad Autónoma Chapingo, la universidad de los más pobres de este país. Conozco lo
que es trabajar de sol a sol para llevar un ingreso a nuestras casas”, expresó el abanderado de
PRD, PRI y PAN durante el encuentro celebrado este jueves.

Juan Luis García destacó que en diferentes etapas de crisis, el campo y sus trabajadores
han mantenido a flote la economía michoacana, además de que ponen el alto el nombre del
estado al mantenerlo como líder agrícola durante la última década.

Pese a ello, deploró el candidato a diputado por Huetamo, que el Gobierno Federal le ha
dado la espalda al campo michoacano y a sus trabajadores, recortando o cancelando programas
de apoyo.

Ante ello, Juan Luis García se comprometió con los jornaleros agrícolas a trabajar desde el
Congreso del Estado para retribuirles todo lo que hacen por Michoacán.

Para que los jornaleros laboren en condiciones dignas, se comprometió a fortalecer el
Programa Estatal de Apoyo a Jornaleros Agrícolas y sus Familias, para generar políticas
públicas que verdaderamente vengan a mejorar sus condiciones de trabajo y su calidad de
vida,

“También tenemos que trabajar en equipo para erradicar el trabajo infantil en el campo
michoacano. Sabemos que alrededor de 60 mil niñas y niños laboran como jornaleros, pero
eso no puede ser. Sus hijas e hijos deben estar en la escuela, pues ellas y ellos merecen más
y mejores oportunidades que las que tuvimos nosotros”, apuntó.

Deploró el candidato a diputado por Huetamo, que el Gobierno Federal le ha dado la espalda al
campo michoacano y a sus trabajadores, recortando o cancelando programas de apoyo.
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Zitácuaro manifiesta su apoyo a Alfredo
Ramírez Bedolla y a Rosy Salinas, por la

colisión PT-MORENA
 -¡Zitácuaro despierta! porque ha llegado el momento de ganar y de consolidar la soberanía, la democracia y el

bienestar de la población con la Cuarta Transformación.
- Debido a su experiencia, cercanía con la gente y capacidad probada, Alfredo Ramírez Bedolla, candidato a

gobernador de Michoacán fue arropado por el pueblo zitacuarense, quien le mostró su apoyo de cara a la próxima
jornada electoral del 6 de junio.

El candidato Ramírez Bedolla hizo un llamado al voto masivo por Morena y el PT, señaló que en
su gobierno se hará justicia a los pueblos originarios de Michoacán.

Zitácuaro, Michoacán, 6 de mayo de
2021. En el marco de la visita a Zitácuaro
del candidato de la coalición PT-Morena
a la gubernatura de Michoacán, Alfredo
Ramírez Bedolla, la candidata a la
presidencia municipal, Rosa María Salinas
Téllez, manifestó su apoyo al candidato e
hizo un llamado a los zitacuarenses para
que, con su voto, lleven al municipio por
el camino de la Cuarta Transformación
en las próximas elecciones del 6 de junio.

Aplaudido y ovacionado por el pueblo
de Zitácuaro, el candidato Ramírez
Bedolla hizo un llamado al voto masivo
por Morena y el PT, señaló que en su
gobierno se hará justicia a los pueblos
originarios de Michoacán y se
comprometió a aplicar el presupuesto
directo a sus comunidades. Asimismo,

indicó que el presupuesto se ejercerá con
la participación ciudadana de todas y todos
los zitacuarenses.

Por su parte, durante su intervención
la candidata a la presidencia municipal de
Zitácuaro, Rosy Salinas, aseguró que
Alfredo Ramírez Bedolla es un líder y un
referente de la lucha por la democracia
que traerá los beneficios de la Cuarta
Transformación a todo el estado de
Michoacán.

Afirmó que la coalición PT-MORENA
ha ganado diferentes batallas y ésta será
la próxima, porque juntos se va a lograr lo
que muchos creen imposible, obtener en
las casillas un contundente triunfo el
próximo 6 dejunio.

Dijo que Zitácuaro es la clave para
consolidar la democracia de todos los
michoacanos, por lo que urge un nuevo
gobierno y un nuevo gobernador que logre
todos los objetivos de la Cuarta
Trasformación con verdad y fraternidad,
lejos de la corrupción.

Finalmente, expresó que la mujer brilla
como nunca en Zitácuaro y que será
protegida como eje central de las
decisiones y acciones del próximo
gobierno como parte de una oportunidad
inigualable que la coalición PT-MORENA
hará posible en Zitácuaro y en
Michoacán.

“Ningún niño se ha
quedado sin recibir
educación”: Crispín

Duarte Soto
- Docentes agotan recursos pedagógicos

 La región oriente de Michoacán, cuenta con
alrededor de 2,100 instituciones educativas y
asisten a clases 160 mil alumnos de nivel básico
que son preescolar, primaria y secundaria.

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de mayo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “A
pesar de la pandemia, ningún niño de
educación básica se ha quedado abandonado
sin recibir educación, desde todos los centros
educativos se agotan los recursos
pedagógicos para que continúen con sus
estudios”, fueron las palabras del titular de la
Unidad Regional de Educación Popular,
Crispín Duarte Soto.

Dijo que la región oriente de Michoacán,

se compone de 21 municipios, en donde se
cuenta con alrededor de 2,100 instituciones
educativas y asisten a clases al menos 160 mil
alumnos de nivel básico que son preescolar,
primaria y secundaria. Todos ellos están
cumpliendo con los contenidos del grado en
el que se encuentren.

Recordó que las clases presenciales se
suspendieron por la pandemia a mediados de
marzo de 2020, sin embargo el 20 de abril
retomaron las clases de forma virtual. Desde
entonces mediante aplicaciones móviles,
herramientas digitales o desde cuadernillos las
clases continúan.

Reconoció que en zonas rurales es
complicado que se haga uso de las
herramientas digitales por falta de recursos y
conectividad, en estos casos los docentes
agotan las alternativas como usar el celular de
alguien que viva en la comunidad para que a
su vez de a conocer las tareas y trabajos,
también que los padres acudan a la escuela
por los trabajos.

“Tenemos la experiencia del año pasado y
las hemos ido incorporando al quehacer diario
para mejorar la atención de los alumnos,
aunque estamos conscientes que nunca será
lo mismo al proceso de enseñanza aprendizaje
de forma presencial”, dijo.

Agregó que la Secretaría de Educación en
el Estado ha entregado tabletas o
computadoras a la mayoría de escuelas de la
zona rural, principalmente donde la matricula
de alumnos es pequeña, esto ha ayudado a
que cumplan con sus trabajos.

Previo al 10 de mayo,
comienzan visitas al Panteón

Municipal
- Todo está listo para controlar acceso durante la celebración central

En esta ocasión si podrán ingresar adultos
mayores, pues desde que se aplicó la vacuna
contra el Covid 19 a este sector de la población,
muchos se sienten más confiados.

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de mayo
de 2021.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Todavía faltan algunos días para
la celebración del 10 de mayo “Día de las
madres” y el Panteón Municipal San
Carlos ya registra un incremento en el
número de visitantes.

Como medida sanitaria, desde el
sábado, domingo y lunes, el horario será
únicamente de 8:00 de la mañana a las
3:00 de la tarde, habrá restricción en el
acceso, solo una o dos personas por cada
tumba, la estancia debe ser breve. Estará
prohibida la entrada de menores de edad,
personas enfermas, y mujeres
embarazadas.

“Durante esta fecha en años atrás,
hemos tenido una gran afluencia de
personas, entraban con toda la familia y
hasta con  banda de música, en el exterior
se colocaban comerciantes a vender
flores, coronas y algunos alimentos, este
año la situación de la pandemia no permite
que sea así”, fueron las palabras del
Administrador, José Luis Carmona
Martínez.

Expuso que se aplicará el mismo
criterio que se utilizó durante Día de
Muertos, que consistió en establecer
grupos para el ingreso, estancia de casi
40 minutos como máximo, así como salida
por la puerta trasera que da a la calle
Nicolás Guillen.

La única diferencia, es que esta
ocasión si podrán ingresar adultos
mayores, pues desde que se aplicó la

vacuna contra el Covid 19 a este sector
de la población, muchos se sienten más
confiados y han aprovechado para entrar
al cementerio para visitar la tumba de algún
familiar.

Recomendó a quienes visitan el
panteón durante la celebración del Día de
las Madres, extremar precauciones y no
acudir en el día central, sino esperar
algunos días después para evitar cualquier
riesgo.
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Más de 10 mil michoacanos arropan a Carlos
Herrera en el Aniversario del PRD

*El zitacuarense dejó en claro: soy candidato del partido, no de una persona.

"El destino no está escrito. Se construye día a día con esfuerzo y compromiso y aquél que dude
que con determinación pueden lograrse grandes cosas, que vea la historia del PRD".

Morelia, Michoacán a 5 de mayo de 2021.-
En el acto para celebrar el 32 aniversario del
PRD, el apoyo multitudinario se volcó en favor
del candidato a la gubernatura del Equipo por
Michoacán, Carlos Herrera Tello.

Más de 10 mil perredistas se congregaron
en el centro histórico de Morelia para refrendar
su apoyo al ingeniero Herrera Tello, lo cual
confirma que el perredismo en Michoacán está
unido y cierra filas en torno al candidato
común del PRI, el PAN y el PRD al solio de
Ocampo.

Hace 32 años la lucha por un México
democrático se fortalecía con el nacimiento
del Sol Azteca y hoy las banderas negri-
amarillas de asta larga inundaron la avenida
Madero para hacer presente la vigencia de un
partido cuyo objetivo es la defensa de los
derechos humanos y la justicia social.

Con un mensaje entusiasta y contundente,
Carlos Herrera proclamó que el Equipo por
Michoacán ganará la gubernatura y mayoría
de diputaciones locales y federales, y
ayuntamientos en la elección del próximo 6 de
junio. "Soy candidato del partido, no de una
persona. ¡Háganme suyo!", exclamó Herrera
delante del perredismo.

El zitacuarense evocó los esfuerzos de las
y los fundadores del PRD, quienes inspirados
en los principios democráticos y sabiendo que

iban a contracorriente, confrontaron al sistema
político partidista totalitario de fines de la
década de los ochenta del siglo XX.

"El destino no está escrito. Se construye
día a día con esfuerzo y compromiso y aquél
que dude que con determinación pueden
lograrse grandes cosas, que vea la historia

del PRD", arengó Herrera.
Citando a figuras emblemáticas como

Cuauhtémoc  Cárdenas, Jesús Ortega, Jesús
Zambrano, Efigenia Martínez,  Rosario Ibarra,
Porfirio Muñoz Ledo y Xavier Ovando, el
candidato a la gubernatura reconoció que el
Sol Azteca ha sido, desde sus inicios, un

partido que reúne voces y resuelve exigencias
ciudadanas.

El candidato de Equipo por Michoacán
también recordó la figura del finado Pascual
Sigala Pez, a quien le brindó un aplauso hasta
donde se encuentre.

“Las causas del PRD siguen vigentes y
ante la tempestad que estamos viviendo
actualmente, haremos tres compromisos con
ustedes: tener un gobierno unido, con un
Equipo por Michoacán  en el que las
diferencias nos unan y seamos más fuertes;
tener diputados y diputadas leales a su tierra,
que no sean agachones y que sí defiendan
los programas y apoyos; y un tercer
compromiso que estriba en decir cómo,
cuándo, con qué y cómo le vamos a hacer
para atender las necesidades más urgentes que
todos los días escucho en mis recorridos”,
expresó ante la multitud reunida, todos y todas
portando su cubrebocas.

Por su parte, el dirigente nacional del PRD,
Jesús Zambrano Grijalva, aseguró que las
campañas perredistas van muy bien en el país
"y particularmente ganaremos la gubernatura
de Michoacán con nuestro candidato Carlos
Herrera" . Exhibió que Morena no tiene una
pizca de izquierda y sí ha sido refugio de los
pillos que el PRD tuvo en sus filas hace años.

"El sol volverá a salir" , anticipó Víctor
Manuel Manríquez, Presidente del PRD en
Michoacán, al asegurar que el partido
representa una fuerza política de cambio y de
verdadera justicia social, integrada por
hombres y mujeres que luchan contra la
desigualdad, la inequidad y la antidemocracia.

Preparan a empresarios para que tengan salud
financiera en sus negocios

La experta del sistema financiero mexicano compartió estrategias para que los empresarios
logren un futuro financiero sólido para sus negocios.

Morelia, Michoacán, a 6 de mayo de 2021.-
Una mala salud financiera puede ser foco
incesante de problemas que impiden cumplir
sueños, que afectan directamente la salud
física, mental y, sobre todo, el estado de ánimo
de quien la padece, expresó la especialista
María de la Cruz Rebollar Téllez.

Al ofrecer la charla virtual titulada Salud
financiera, como parte de la cartelera de
capacitación de Espacio Emprendedor, la
experta del sistema financiero mexicano
compartió estrategias para que los empresarios
logren un futuro financiero sólido para sus
negocios.

Ante la pregunta de ¿cómo saber si tengo
salud financiera?, sugirió recabar información
sobre consumos, conocer hábitos de gastos/
ahorro, entre otros. Respecto a cómo lograrla,
propuso mentalizarse, adquirir educación

financiera, cuantificar ingresos estables,
identificar frecuencia de esos ingresos,
suavizar el consumo.

Aseguró que la asesoría financiera es para
todos, no solo para los grandes empresarios,
como suele creerse.

En su exposición explicó cuatro estrategias
transformadoras: Llevar un diario de ingresos
y egresos, en el que se indique de dónde
proviene el dinero; tener metas reales para
cumplirlas, que incluya conocer las
obligaciones fijas a corto y mediano plazo,
tener presupuesto para imprevistos.

Rebollar Téllez sugirió considerar que cada
gasto es una decisión financiera, por lo que

se debe tomar tiempo para decidir; en ese
sentido, señaló que antes de endeudarse, la
persona debe ocuparse de aumentar sus
ingresos, además de dar la bienvenida a la
resiliencia financiera, que implica estudiar la
deuda, conocer la tasa de interés, entre otros
aspectos.

Entre otras consideraciones para lograr la
salud financiera, propuso gastar menos de lo
que se gana, evitar créditos rápidos, controlar
los prescindibles, así como lograr capital
suficiente para vivir seis meses sin ingresos,

lo que “es señal inequívoca de buena salud
financiera”, apuntó.

Además, recalcó la importancia de que si
el plan A no funciona, se debe tener un plan B.

La jornada de capacitación continuará el
martes 11 de mayo con los temas Tres mitos
sobre vender más y cómo solucionarlos, en
punto de las 12 horas, y COVID-19 y
autogestión del tiempo, ofrecido por Espacio
Emprendedor Uruapan, a partir de las 11 horas.
Ambas charlas a través de la plataforma Zoom
así como en Facebook Live.

Mayo
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Miel pura de
abeja

económica y
nutritiva

Usted debe aprovechar para
consumir

miel pura de abeja a precio
muy económico  el litro,

también Cajeta de San Juan
de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran
variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de
Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93

H. Zitácuaro, Mich.

DE NORTE A SUR

Accidente en la línea 12 del metro
advierte peligros en otras seis

Abigail Angélica Correa Cisneros.-El fatal
accidente en la Línea Dorada que corre de
Tláhuac a Mixcoac, sucedido este 3 de mayo,
sirve como advertencia del colapso del Metro
de la Ciudad de México. Desde la
inauguración, en la que con bombo y platillo
estuvieron el entonces presidente Felipe
Calderón, el extitular de gobierno del DF,
Marcelo Ebrard, ahora titular de la Secretaría
de Relaciones Exteriores (SRE), y el magnate
Carlos Slim, la obra fue criticada por diversas
fallas.

Esta línea resulta ser la más costosa por el
mantenimiento que recibe, cerca de 200
millones de pesos anuales, su costo inicial fue
de 26 mil millones. La noche del lunes costó la
vida de más de 20 personas y 70 heridos. Las
advertencias del mal estado eran constantes
en las redes sociales, pero las autoridades
ignoraron las denuncias de los usuarios.

Incluso se mantuvo cerrada casi un año,
luego de la inauguración, por mostrar fallas
en las curvas, las vías fueron mal diseñadas
para el tipo de trenes que circulan. El entonces
director del Sistema de Transporte Colectivo
Metro, Joel Ortega, se deslindó de cualquier
accidente futuro, tenía muy claro que en
cualquier momento colapsaría.

Hoy, la directora del metro, Florencia
Serranía, aseguró que la última revisión de
enero de 2020 no mostró anomalías en este
tramo, pero cómo es posible si hay imágenes
que muestran el daño desde hace años. Los
señalamientos por negligencia en la
construcción de esta línea, tiene fundamentos,
miles de mexicanos exigen a las autoridades
que se castigue a los culpables.

La Fiscalía capitalina anunció una carpeta
de pesquisa "por los delitos de homicidio y
daños a la propiedad, ambos culposos", en la
que se investigarán los contratos de obra y a
la constructora, y en la que ingenieros y
geólogos realizarán estudios para identificar
la causa del siniestro.

De acuerdo con México Evalúa, la Línea

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
jueves y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.
$ 500.00 por un año

12 del Metro fue una obra que se terminó con
diez meses de retraso y costó 9 mil 222 millones
de pesos extra, más del 50 por ciento del monto
original.

La línea accidentada se empezó a construir
en 2008 mediante un contrato entre el Gobierno
del Distrito Federal (GDF) y las empresas ICA,
Alstom y Carso, por una suma de 15 mil 290
millones de pesos. El contrato estaba
inicialmente previsto para desarrollarse entre
el 3 de julio de 2008 y el 31 de diciembre de
2011. “Ni el contrato ni la duración se
mantuvieron cerca de lo originalmente
planeado”, aseguró la organización en abril
de 2014.

Casi dos años después del cierre en 2014,
el entonces director del Sistema de Transporte
Colectivo, Jorge Gaviño, reconoció que la línea
había “nacido con problemas endémicos”.

Según dijo en su momento Jorge Gaviño,
esta línea era un dolor de cabeza, especialmente
en el área que colapsó este lunes. El temblor
de 2017 agravó la situación y se solicitó que

fueran revisados algunos tramos, por lo que
las mismas empresas encargadas de la
construcción, Carso, Construcción de Obras
para el Transporte, Colinas de Buen, T.S.O y
Systra, supuestamente arreglaron los daños.

Gaviño también dijo que hay seis líneas

que están en riesgo debido al escaso
mantenimiento que se les da. “Hay riesgo, se
los digo desde ahorita, a las 6 líneas, que
alguien se electrocute porque no pueden
cortar la línea, la energía eléctrica de inmediato,
si no lo digo soy también corresponsable”.

La empresa responsable de la construcción
del tramo accidentado es CICSA, propiedad
de Carlos Slim, por lo pronto los
representantes dijeron que se esperará a que
se realice el peritaje correspondiente
relacionado con el incidente. Esta empresa
está a cargo también del tramo 2 del Tren Maya,
proyecto importante de esta administración
del que esperemos que en los próximos años
no ocurra algo similar que en la línea 12 del
metro.

La construcción de dicho tramo quedó a
cargo de Grupo Carso y la española FFC, obra
por la que facturarán 18 mil 553 millones de
pesos. ICA, que está a cargo del tramo 4, obra
que obtuvo por adjudicación directa por
contar con el derecho de vía de la carretera
Kantunil-Cancún, con un costo de más de 27
mil millones de pesos, que corre de Izamal,
Yucatán, hasta Cancún, Quintana Roo.

Se espera que el Tren Maya sea
inaugurado en 2023. El presidente Andrés
Manuel López Obrador tiene mucha confianza
en estas dos empresas, hoy señaladas por las
fallas que ocasionaron el desplome de la Línea
12 del metro, en la que murieron más de 25
personas.

abicorrea79@hotmail.com
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El poder y la democracia
P. Agustín Celis

La palabra poder para las ciencias sociales, es la capacidad de un individuo (que
esté en el poder político) para influir en el comportamiento de otras personas u
organizaciones sociales. Poder designa la capacidad o la potestad para hacer algo.
Como sustantivo, poder puede significar varias cosas: el dominio, imperio, facultad
o jurisdicción que tiene alguien para ordenar algo. Como verbo, designa el hecho de
tener la facultad o la capacidad de hacer algo: “Yo puedo cargar esas cajas”. Asimismo,
puede referirse a la facilidad, tiempo o disposición que tiene alguien para hacer algo.

El poder ejercido desde la política, no ha dado buenos resultados, es más, parece
que las verdaderas estrategias del poder, se desarrollan en el mundo para sembrar el
individualismo, la desintegración, la libertad para los verdaderos poderosos que
siempre encuentran la manera de salir indemnes.

Por otro lado, debemos insistir en que el poder no puede estar por encima de la
justicia que es dar a cada uno lo suyo, esto significa que ningún individuo o grupo
humano se puede considerar omnipotente, autorizado a pasar por encima de la
dignidad y de los derechos de las otras personas singulares o de sus agrupaciones
sociales en virtud de ejercer el poder.

Por eso, debe haber siempre los medios o instituciones que nos ayuden a regular
el poder, para evitar que se concentre en una sola persona y sobre todo que este se
ejerza por encima de la dignidad de la persona humana. La distribución fáctica del
poder, sea sobre todo, político, económico, de defensa, tecnológico siempre debe
estar regulado. El panorama mundial hoy nos presenta, muchos falsos derechos, que
sustentan el poder en algunos y a la vez, grandes sectores indefensos, víctimas más
bien de un mal ejercicio del poder.

En este contexto, se vuelve indispensable la maduración de instituciones
internacionales más fuertes y eficazmente organizadas, con autoridades designadas
equitativamente por acuerdo entre los gobiernos nacionales, y dotadas de poder
para sancionar. Sin embargo, al menos debería incluir la gestación de organizaciones
mundiales más eficaces, dotadas de autoridad para asegurar el bien común mundial,
la erradicación del hambre y la miseria, y la defensa cierta de los derechos humanos
elementales.

En esta línea, considero que es necesaria una reforma. Sin duda esto supone
límites jurídicos precisos que eviten que se trate de una autoridad cooptada por unos
pocos ciudadanos, y que a su vez impidan imposiciones culturales o el menoscabo
de las libertades básicas de los ciudadanos más débiles a causa de diferencias
ideológicas.

Debemos recordar que los primeros artículos de la Constitución, se siembra el
desarrollo y la promoción de la soberanía del derecho, sabiendo que la justicia es
requisito indispensable para obtener el ideal de la fraternidad ciudadana. Hacen falta
valentía y generosidad en orden a establecer libremente determinados objetivos
comunes y asegurar el cumplimiento en nuestro país de algunas normas básica, de
manera que se evite la tentación del derecho de la fuerza más que a la fuerza del
derecho.

Yo nunca me pelearía con el
presidente de México: Carlos Herrera
*El candidato a la gubernatura del Equipo por Michoacán consideró imprescindible la buena relación con el

gobierno federal para redoblar el apoyo y presupuesto que se destine a la entidad

El candidato común del PRI, PAN y PRD anticipó que apostará por una relación cordial con el
Gobierno Federal para redoblar el apoyo y el presupuesto destinado a la entidad.

Coalcomán, Michoacán, a 06 de mayo de
2021.- Con el actual gobernador de Michoacán
nos diferencian dos cosas. Una de ellas y
fundamental es que yo nunca me pelearía con
el presidente de la República, aseguró Carlos
Herrera, candidato a la gubernatura del
Equipo por Michoacán.

Desde "esta tierra de mujeres hermosas y
hombres ilustres", en Coalcomán, el
candidato común del PRI, PAN y PRD anticipó
que apostará por una relación cordial con el
Gobierno Federal para redoblar el apoyo y el
presupuesto destinado a la entidad.

"Yo estableceré una relación cercana,
respetuosa, afable, que haga sinergia y es
que Michoacán siempre recibe bien al
presidente cuando viene y también lo trata
bien en los votos", estableció el zitacuarense.

Herrera aseguró que, de ganar la
gubernatura, todo el recurso federal que sea
destinado para Michoacán se utilizará para
fortalecer y aumentar los programas de
bienestar dirigidos a personas con
discapacidad, de la tercera edad, jóvenes y
campesinos.

De esa manera, Herrera desmintió a los

candidatos marrones que andan espantando
a la gente, diciéndoles que van a perder los
programas de bienestar, ante el inminente
triunfo electoral del Equipo por Michoacán.

"En mi casa y en mi barrio, a mi me

enseñaron a respetar a la gente. Y yo respeto
al Presidente de la República", reiteró.

En el evento en la plaza principal de
Coalcomán, Herrera recibió el afectuoso
respaldo de simpatizantes del PRI, PAN y PRD
de los municipios de Coalcomán, Aquila,
Chinicuila y Coahuayana.

Realizaron intervenciones la candidata a
diputada local, Guillermina Ríos, y la
candidata a diputada federal, Irma Vargas, en
este encuentro proselitista que ya prefigura
un gobierno de coalición de acuerdo con los
porcentajes de votación que obtenga cada
partido en los comicios del 6 de junio.

El PRD pierde a Elias Ibarra; se
suma al proyecto de Bedolla

Zitácuaro, Michoacán, 06 de mayo de 2021.- El PRD perdió a uno de sus referentes más
sólidos en las regiones de Huetamo y parte del Oriente de Michoacán, Elías Ibarra, quien se
suma al proyecto del morenista Alfredo Ramírez Bedolla rumbo a la gubernatura.

Elías Ibarra, quién ha sido presidente municipal de Huetamo y diputado local por parte del
PRD, señaló que seguirá caminando junto con Alfredo Ramírez como lo han hecho durante
años "por la ruta de la izquierda, de la honestidad".

El candidato de Morena-PT a la gubernatura expresó que Elias Ibarra es un hombre de
bien, comprometido con la izquierda, que tomó la decisión de sumarse al proyecto de
transformación de Michoacán.

Ramírez Bedolla celebró  la incorporación de Elias Ibarra y declaró que las puertas están
abiertas a todos las mujeres y hombres buenos de Michoacán.

El morenista pidió a los asistentes replicar sus propuestas y votar masivamente por
Morena y por el Partido del Trabajo, "para que se vaya la corrupción de Michoacán".

Elías Ibarra señaló que seguirá caminando junto con Alfredo Ramírez como lo han hecho
durante años "por la ruta de la izquierda, de la honestidad.
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El 82.7 % de los mexicanos
piensa que accidente del metro

fue por negligencia
-Un 0,5 % atribuye esta tragedia a un "atentado contra la 4T (cuarta...

Ciudad de México, (EFE).- 2021-05-05.-El 82,7 % de los mexicanos considera que la tragedia
del metro capitalino, que suma ya 25 muertos, fue por una "negligencia" de las autoridades,
según un sondeo divulgado este miércoles por el Gabinete de Comunicación Estratégica.

Según esta encuesta, mientras que el 82,7 % atribuye la catástrofe a la falta de atención o
negligencia de las autoridades, el 10,1 % considera que fue un "accidente" y el 2,4 % que se
trató de "ambas cosas", mientras que el resto no se posiciona al respecto.

El accidente ha sacudido a México desde el lunes, cuando en la noche cedió una viga de
un puente elevado de la línea 12 en el oriente de la capital, lo que causó la caída de un vagón
con pasajeros que quedó encallado en forma de "V".

Cuestionados sobre las causas exactas del colapso, el 39,2 % considera que fue por falta
de mantenimiento; el 23 % por problemas de construcción; el 17,9 % por corrupción durante
la construcción; el 6,5 % por negligencia de las autoridades y el 3,6 % por daños durante el
sismo de 2017, entre los principales resultados.

Un 0,5 % atribuye esta tragedia a un "atentado contra la 4T (cuarta transformación)",
como se llama al movimiento político impulsado por el presidente Andrés Manuel López
Obrador.

Sobre el "principal" responsable de la tragedia de la línea 12, el 25,7 % dice que son las
constructoras del proyecto, que fueron ICA, Carso y Alstom.

Sorprende que el 22,2 % de los sondeados señalan como culpable al hoy canciller Marcelo
Ebrard, entonces jefe de Gobierno de la capital.

Un 8,3 % señala a la actual directora del Sistema de Transporte Colectivo Metro, Florencia
Serranía, y un 6,6 % al Gobierno de la Ciudad de México.

Solo un 4,5 % de los encuestados culpa a la actual alcaldesa capitalina, Claudia Sheinbaum,
mientras que un 3,3 % apunta hacia el Gobierno federal, entre los principales resultados.

El 83,7 % de los encuestados conocía sobre las fallas anteriores que había presentado esta
línea de metro, la más moderna del sistema.

La encuesta se realizó el 4 de mayo por teléfono a 400 ciudadanos mayores de 18 años de
la Ciudad de México y la Zona Metropolitana del Valle de México.

La encuesta cuenta con un nivel de confianza del 95 %, con un error teórico de +/- 4,89 %
a nivel estatal.

Jamileth

Leonardo Núñez.-05 de Mayo 2021.En
la conferencia de prensa de la mañana
siguiente a la tragedia ocurrida en la Línea
12 del Metro, en donde al menos 23
personas fueron víctimas de la negligencia,
a la pregunta expresa de un periodista
sobre la existencia de subejercicios en el
presupuesto del Metro, la Jefa de
Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo: “No
sé de dónde tomas este dato (…) No sé
exactamente de dónde tomas esta
información (…) Pero no ha habido una
disminución del presupuesto ni un
subejercicio”. La respuesta pretendía
zanjar la discusión alrededor de la idea de
que el abandono histórico del Metro podía
identificarse en los datos del presupuesto,
reiterando que ni ha habido recortes ni se
ha gastado menos de lo que se había
planificado. ¿Esto es cierto?

Afortunadamente, ese mismo día se
publicó la fuente de información oficial
más importante en términos
presupuestales para cualquier orden de
gobierno: la Cuenta Pública. En términos
generales, en este documento un gobierno
presenta el balance final de las finanzas

públicas del año anterior. El 30 de abril
conocimos la Cuenta Pública 2020 del
Gobierno Federal y este 4 de mayo se
entregó al Congreso de la Ciudad de
México el documento correspondiente del
gobierno local.

En una inspección rápida de los datos
oficiales del propio Gobierno de la Ciudad
de México, salta a la vista de manera
inmediata que los dichos de la Dra.
Sheinbaum son falsos. Para el 2020, el
presupuesto aprobado para el Sistema de
Transporte Colectivo Metro fue de
15,652.7 millones de pesos, mientras que
el gasto efectivamente ejercido fue de
14,290.5 millones. Es decir, hubo 1,362.2
millones de pesos, equivalente a 8.7% de
su presupuesto, que originalmente iban a
gastarse en el Metro, pero que al final del
año no se utilizaron.

 Esta información fue publicada
originalmente por Mexicanos Contra la
Corrupción y la Impunidad en https://
contralacorrupcion.mx/la-mentira-de-
sheinbaum-recortes-y-subejercicios-en-
el-metro/

La mentira de Sheinbaun:
Recortes y subejercicios en el

Metro

Este 6 de junio ganará la esperanza, de la mano
de Ramírez Bedolla y Juan Carlos Orihuela

-Cierra filas la militancia de Morena y el Partido del Trabajo en el oriente michoacano.
-Juan Carlos Orihuela con emotivo discurso se compromete a luchar por las mujeres.

En un evento matizado por momentos emotivos los
cuatro candidatos dieron un mensaje de unidad y
compromiso por la reivindicación del oriente
Michoacano.

Zitácuaro, Mich., 7 de mayo
de 2021.-Este 6 de mayo, al albor
del ocaso, miles de zitacuarenses
abarrotaron la calle Morelos, que
fue testigo de la visita del
candidato a gobernado por la
coalición Juntos Haremos Historia
en Michoacán, Alfredo Ramírez
Bedolla, quien fue recibido por
Juan Carlos Orihuela, candidato
a la diputación local, por Mary
Carmen Bernal a la diputación
federal y Rosy Salinas, para la
presidencia municipal.

En un evento matizado por
momentos emotivos los cuatro
candidatos dieron un mensaje de
unidad y compromiso por la
reivindicación del oriente

Michoacano, el ánimo se encendió al
mencionar que los zitacuarenses tienen
claro que no van a permitir más que la
misma camarilla de corruptos siga
gobernando nuestro municipio y nuestro
estado, es tiempo de la unidad y del voto
razonado,

“no votaremos por más de lo mismo,
votaremos por un nuevo amanecer para
los Michoacanos” expresaron.

Juan Carlos, candidato a la diputación
local, en varias ocasiones lanzó
compromisos que los cuatro candidatos

asumieron,  luchar por la gestión para la
construcción del hospital que es tan
urgente para la atención digna de la salud
en los municipios de la región; garantizar
programas y apoyos a las mujeres jefas
de familia, emprendedoras y
profesionistas, porque este es el momento
de que las mujeres alcancen sus sueños,
y gestionar la primera  casa de la
comunidad LGBT+ como un faro de
inclusión y espacio de crecimiento para
los miembros de este colectivo.

En la jornada electoral que se avecina,
los ciudadanos decidirán el presente y el
futuro de Michoacán, y con el voto para
los candidatos de Morena y el  Partido
del Trabajo, la democracia y la justicia
social llegarán a nuestro estado con la
consolidación de la 4ta Transformación.
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En Tuzantla seguiré
gobernando con los principios
de igualdad y justicia social:

Jazmín Arroyo
- En este proyecto nos unen las el amor por Tuzantla
- Nos distingue el trabajo, el esfuerzo, la transparencia y rendición de

cuentas

Tuzantla, Michoacán, 06 de Mayo de 2021.-La candidata a presidenta Municipal de
Tuzantla, Jazmín Arroyo Martínez, destacó que seguirá gobernando con los principios del
Partido de la Revolución Democrática (PRD), pero también con la visión de desarrollo del
Revolucionario Institucional (PRI) y el humanismo Acción Nacional (PAN).

Jazmín Arroyo recordó que el 5 de Mayo de 1989 se fundó el PRD, partido político en el
cual participaron activamente grandes hombres y mujeres que anhelaban un cambio en el país
y que se sumaron a este movimiento democratizador.

“El PRD es un partido que se formó a base de lucha, de trabajo, de esfuerzo, y que ha
defendido las causas justas, velar por los grupos más vulnerables, por los derechos de las
mujeres, los adultos mayores, los niños, esas son las banderas del PRD y eso es lo que
seguiremos haciendo”, expresó.

La candidata del PRI, PAN y PRD, explicó que ahora en la nueva forma de hacer política en
donde los ciudadanos piden que haya acuerdos, se han dejado de lado los colores partidistas
y se ha seguido el camino de la unidad, de buscar coincidencias por encima de las diferencias.

“Es por eso, que también me siento muy contenta de representar al PRI y el PAN, asumo
con gran responsabilidad esta encomienda y tengan por seguro que también gobernaré con
la visión de desarrollo del PRI y el humanismo del PAN, porque nos une el amor a Tuzantla y
nos distingue el trabajo, el esfuerzo, la transparencia y rendición de cuentas”, agregó.

Jazmín Arroyo Martínez, destacó que seguirá gobernando con los principios del PRD, pero
también con la visión de desarrollo del PRI y el humanismo de PAN.

La 4T cierra filas para alcanzar la victoria del
pueblo: Alfredo Ramírez gobernador y Rosy

Salinas presidenta municipal
· “…despierta Zitácuaro, porque ha llegado el momento que nos marcó desde el 2018, que es la pauta que nos

marcó el presidente de la federación”, Rosy Salinas.
· Alfredo Ramírez Bedolla, candidato a gobernador de Michoacán fue arropado por el pueblo zitacuarense.

Manifestó sentirse honrado de estar en la tres veces heroica Zitácuaro.

Alfredo Ramírez Bedolla, candidato a gobernador fue arropado por el pueblo zitacuarense,
manifestó sentirse honrado de estar en la tres veces heroica Zitácuaro.

Este jueves 6 de mayo, la campaña de Rosy
Salinas comenzó desde muy temprano en
diferentes lugares del municipio, como Valle
Verde y la Plaza Cívica. La candidata de la
esperanza, siguió recorriendo las calles de la
ciudad, saludando y platicando con los
vecinos, y dando a conocer sus propuestas,
esas que nacen desde las entrañas mismas de
la ciudadanía. Son los propios zitacuarenses
quienes coadyuvan a construir una agenda
social y visión progresista como nunca se ha
visto.

Poco después de las 19:00 horas, en
Zitácuaro inició un emotivo evento que reunió

a las y los candidatos de la 4T: Alfredo Ramírez
Bedolla, candidato a gobernador de
Michoacán; Rosa María Salinas Téllez,
candidata a presidenta municipal de Zitácuaro
y la planilla que la acompaña; Mary Carmen
Bernal Martínez, candidata a diputada federal;
y Juan Carlos Orihuela Tello, candidato a
diputado local.

En el encuentro de la esperanza destacaron
dos intervenciones, la del aspirante a la
gubernatura del estado y la de Rosy Salinas,
mujer emprendedora que avanza a paso firme
hacia la presidencia municipal que le fue
despojada en 2018 a través de las prácticas

antidemocráticas más deleznables. Pero ahora,
el movimiento transformador llega más fuerte
de cara a la jornada electoral del 6 de junio, día
en el que se augura una contundente victoria
electoral del pueblo.

En su intervención, Rosy Salinas hizo un
enérgico llamado a la ciudadanía al expresar
“…despierta Zitácuaro, porque ha llegado el
momento que nos marcó desde el 2018, que es
la pauta que nos marcó el presidente de la
federación”, refirió lo relevante que es la
elección municipal para la consolidación de la
Cuarta Transformación al precisar “Zitácuaro
es la clave de la consolidación de la
democracia”.

Señaló que es un honor recibir al futuro
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y recordó
que iniciaron la campaña municipal sin un
referente estatal a causa de las artimañas para
quitarle la candidatura al Profesor Raúl Morón.
En varias ocasiones, Rosy Salinas, fue
interrumpida por las porras de los
zitacuarenses que se dieron cita al evento que
dejó más que clara la unidad que existe
alrededor de la Cuarta Transformación. Entre
música de tambores, cánticos, aplausos y
diversas muestras de cariño... se escuchó una
y otra vez con gran entusiasmo: ¡presidenta!,
¡presidenta!, ¡presidenta!

La Contadora también mencionó “hemos
ganado muchas batallas y esta será la próxima,

porque Morena va a lograr lo que muchos
consideran imposible”, por ello estimó como
“urge un nuevo gobierno, un nuevo
presidente, un nuevo gobernador al frente de
nuestro estado” “hoy gana la verdad, fuera la
mentira”. Asimismo, le dijo a los militantes,
simpatizantes y ciudadanos, que juntos van a
ganar esa soberanía que nos fue arrebatada y
asumió el compromiso de que en su gobierno
“la mujer será valorada y protegida en todo
momento”.

Alfredo Ramírez Bedolla, candidato a
gobernador de Michoacán fue arropado por
el pueblo zitacuarense. Manifestó sentirse
honrado de estar en la tres veces heroica
Zitácuaro. Comentó ser fundador de Morena
y que ha acompañado al ahora presidente,
caminando las calles, entregando el periódico
regeneración nacional y que es obradorista.
Que conoció a AMLO en 2006, precisamente
para hacerle estructura electoral.

Recordó la victoria del pueblo en 2018,
cuando se logró la hazaña de que 30 millones
de mexicanos llevaron a Andrés Manuel López
Obrador. Aseveró que los asistentes son parte
de esa historia de Michoacán; que somos
herederos del legado de Miguel Hidalgo, de
Melchor Ocampo, José María Morelos y de
tantos héroes nacionales. Que en Michoacán
todos sabemos de las necesidades y por eso
pidió que ayuden con su voto para sacar a los
gobiernos que han saqueado a Michoacán y
Zitácuaro.

Se comprometió a impulsar un gobierno
estatal en el que no habrá ciudadanos de
primera, segunda o tercera, los recursos
llegarán a las ciudades, tenencias,
comunidades y a todos los rincones.
Asimismo, garantizó la reivindicación de
grupos poblacionales que en las pasadas
administraciones fueron violentados,
ignorados y estigmatizados.
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Nogales, Son., CUMPLIÓ AÑOS El  Dr. LENIN CORNELIO
TOLEDO Y Recibió ¡FELICITACIONES!  De su esposa Hilda,
hijos y familiares.

NICOLÁS HERNÁNDEZ  CUMPLIÓ AÑOS Y Fue festejado
por su esposa Connie Ruiz, hijos de su papa Nico y familiares.
¡FELICIDADES NICO!.

LA Q.B.P. KARYNA MALDONADO GALLEGOS  CUMPLIÓ
AÑOS  Y RECIBIÓ  ¡FELICITACIONES!  DE SUS HIJOS Y
FAMILIARES.

El LIC. HUGO ALERTO HERNÁNDEZ SUAREZ  Presidente
Municipal  CUMPLIÓ AÑOS Y Fue festejado por su familia y
colaboradores del Ayuntamiento. ¡FELICITACIONES!.

El Cantante ALEX ESCAMILLA HIGAREDA  CUMPLIÓ AÑOS
Y fue festejado por su esposa Gaby e hijas y apago la vela de su
Pastel ¡FELICIDADES!.

CUMPLIÓ AÑOS El DR. SALOMÓN CAMACHO RIVERA Y
Fue festejado por su familia y compañeros ISSSTE.
¡FELICIDADES DOCTOR!.

ANGELINA CABALLERO ARGUELLO  SUMO UN AÑO Más
de vida y fue ¡FELICITADA! Por su hija y familiares.

AL CUMPLIR AÑOS
JULIETA RUEDA CAZARES
Recibió ¡FELICITACIONES!
De su esposo, hijos y
hermanos. Aquí partiendo su
Pastel.

25 ANIVERSARIO DE BODAS CUMPLIERON FELIZMENTE
El ING. CARLOS HERRERA TELLO  Y ROSARIO JASSO
BRISEÑO  ¡FELICIDADES A LOS DOS!.

UN 5 DE MAYO de 1920 NACIÓ Mi MARAVILLOSA Madre
LUPITA MENDOZA CANCHOLA. EL CIELO ESTA DE FIESTA
¡FELICITACIONES YEYITA! Aquí  ROSITA EFE y CESARIN..

¡HOLA AMIGOS ¡  QUERIDOS LECTORES;  LA GRAN
PARADOJA DE LA VIDA DE HOY. CIERTO  ES QUE
NUNCA,TODOS NOSOTROS NO HABÍAMOS VIVIDO UNA
SITUACIÓNSIMILAR, COMO LA QUE ESTAMOS PASANDO.
El Aire está más limpio y debemos usar Mascarilla. Las carreteras
están vacías y no podemos hacer largos viajes. Las personas tienen
las manos limpias y no podemos ni debemos estrecharlas. Las amigas
y amigos, tenemos tiempo para compartir y no podemos reunirnos.
Todos los lunes llegan  y el corazón anhela estar en la Escuela ya con
sus alumnos, algunos en sus negocios, trabajos u oficinas y los fines
de semana no parecen terminar. Los que tienen dinero no tienen
forma de gastarlo y los que no tienen dinero no tienen forma de
ganarlo. Tenemos tiempo disponible, pero no podemos hacer realidad
todos nuestros sueños y anhelos. El culpable está en todas partes
del mundo y no lo podemos ver. Nos acusamos unos a otros por
falta de solidaridad y aun no lo podemos entender. Si alguien deja
este mundo un ser querido o  un amigo, no puede ser despedido por
sus familiares como debe ser. Sin embargo no debes rendirte y sigue
ADELANTE  La VIDA y SALUD Mientras las tengas VÍVELA y

NO Reniegues de ella. Sigamos
pidiendo a DIOS Nos ayude y
que todo esto nos haga mejores
personas. Ya estaremos de nuevo
juntos, disfrutando de todas las
maravillas que nos da la vida. ASÍ
LO HEMOS DECRETADO Y
ASÍ SERA…   Un 5 de Mayo de
1920. Nació la mujer más
maravillosa de la tierra que es mi
madre  LUPITA MENDOZA
CANCHOLA. «YEYITA» Y en
este día CUMPLÍA  AÑOS
Después de no estar ya con
nosotros HOY La recuerdo con
mucho amor y cariño el mismo
amor que  ella nos dio al igual
mis hermanos y demás
familiares, nietos y biznietos. A
TI MADRE Quiero darte las
GRACIAS Por haberme,
enseñado muchos valores, por
enseñarnos a defendernos en la
vida para darnos todo. Como lo
hiciste no lo sé., porque a tus

escasos estudios nos diste una carrera  a mí y a mis  hermanos. Y
ahora a ti te debo lo que soy. Que Diosito te tenga en su Santa Gloria
y sé que  en este día todos los ángeles están de fiesta contigo
¡FELICIDADES MADRE MÍA!...El pasado 30 de Marzo el
Presidente Municipal de esta Heroica el Lic. HUGO ALBERTO
HERNÁNDEZ SUAREZ  CUMPLIÓ AÑOS Y su esposa e hijos
tempranamente lo felicitaron por este motivo, igualmente su mama
la Maestra Nubia Suarez, hermanos y familiares como Colaboradores
del Ayuntamiento  les desearon los  mejores parabienes  y desde
luego apago la Vela encendida de su Pastel. ¡FELICIDADES LIC.
HUGO!... 25 ANIVERSARIO De BODAS  CUMPLIÓ  El feliz
matrimonio formado por ROSARIO JASSO DE HERRERA Y El
ING. CARLOS HERRERA TELLO. Sus queridas y hermosas hijas
Camila y Regina Herrera Jasso los felicitaron y desearon con mucho

amor, que Dios permita tenerlos siempre felices. En este día el
Ingeniero Carlos le dijo a su esposa; GRACIAS Rosario por estar
conmigo estos 25 Años  de ser mi compañera en  las buenas y en las
malas. Gracias por este tiempo por caminar juntos e impulsarme
siempre y por darme el mejor regalo que la vida nos dio, que son
nuestras hijas., así mismo fueron felicitados por sus demás familiares
y amistades yposteriormente apagaron la Vela encendida de su
Pastel.¡FELICIDADES A LOS DOS!... Nogales, Son., Al CUMPLIR
AÑOS  El Traumatólogo Dr. LENIN CORNELIO TOLEDO Recibió
felicitaciones  de su esposa Hilda y de sus 3 hijos como  de su mama
la Sra. Gloria  y familia. Igualmente fue felicitado por compañeros
de trabajo del IMSSS. Uniéndose a estas su compadre  Rene y
familia como la que esto escribe. ¡FELICIDADES DOCTOR!...Al
CUMPLIR AÑOS El Doctor SALOMÓN CAMACHO RIVERA
Recibió felicitacionesde sus hermanos y familiares, igualmente recibió
parabienes de sus compañeros de trabajo de la Clínica del ISSSTE.,
quienes convivieron con él en una comida ofrecida por este motivo.,
uniéndome a estas la que esto escribe. ¡FELICITACIONES
MEDICO!...  El conocido y bien ponderado  NICOLÁS
HERNÁNDEZ (NICO) CUMPLIÓ 33  AÑOS De edad y por este
motivo recibió felicitaciones  de su esposa Connie Ruiz de sus 2
hijitos que con mucho  amor lo felicitaron., de igual manera recibió
estas de su señor Padre, de hermanas y familiares y desde luego
familiarmente celebro su día con una comida, apagando su vela
encendida de su Pastel.¡FELICITACIONES NICO!... El conocido
Cantante Zitacuarense ALEX ESCAMILLA HIGAREDA
CUMPLIÓ AÑOS  Y tempranamente recibió con cariño y amor
felicitaciones de su guapa esposa Gabriela Bello Martínez y de sus
lindas hijas., así  como de sus queridos padres Irma Higareda y Toño
Escamilla y demás familiares. Esperamos  los que esto escribimos lo
hayas pasado muy feliz. ¡FELICIDADES ALEX!...La señora
JULIETA RUEDA CAZARES AL CUMPLIR AÑOS Recibió
¡FELICITACIONES!  De su esposo, hijos de hermanos  y familiares
que estuvieron presentes para felicitarla y  le llevaron su  Pastel de
Cumpleaños.Y  desde luego acompañada de ellos apago las velitas
del mismo…   Recibió felicitaciones y los mejores deseos con mucho
cariño al CUMPLIR AÑOS La Q.B.P. KARINA MALDONADO
GALLEGOS   De sus queridos hijos familiares y de amistades que
la aprecian y estiman, la que esto escribe te desea que pronto llegue
la resignación a tu alma.¡FELICITACIONES KARY!... ANGELINA
CABALLERO ARGUELLO  SUMO UN AÑO MÁS de vida  y
por este motivo recibió parabienes y los mejores deseos de su mama
y de su hija Anguiie Camacho, así mismo fue felicitada por sus
compañeros de trabajo de la Oficina de Servicios Regionales de la
SEP. Esperamos lo hayas pasado muy feliz .¡FELICITACIONES
ANGIE!...   Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes
dejar este Mensaje: «USTED ESTA JOVEN COMO SU FE, TAN
VIEJO COMO SU DUDA, Y TAN JOVEN COMO SU
CONFIANZA EN SI MISMO». ¡SEAN FELICES!.
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La razón por la que eliminaré todos los
artículos relacionados con la vitamina D, C,

zinc y COVID-19
Análisis escrito por Dr. Joseph Mercola
   6 de Mayo, 2021
  Amenazas contra el dr mercola lo obligan a borrar artículos

HISTORIA EN BREVE
Desde el año pasado, he investigado y

escrito todo lo que he podido para ayudarlo a
tomar control de su salud, ya que los medios
de comunicación solo generan miedo y los
políticos corruptos han destruido las vidas y
formas de subsistencia para establecer el
control global de la población mundial, al
utilizar la pandemia del COVID- 19 como su
justificación

A pesar de todo, no he cedido ante estos
implacables ataques. He tenido confianza y
deseo poder defenderme en los tribunales

Por desgracia, las amenazas ahora son muy
personales y se han intensificado hasta el
punto de que ya no puedo conservar gran
parte de la información e investigación que
les he proporcionado. Por lo tanto, gran parte
de la información de mi sitio web se eliminará
de forma permanente

Desde el año pasado, he investigado y
escrito todo lo que he podido para ayudarlo a
tomar control de su salud, ya que los medios
de comunicación solo generan miedo y los
políticos corruptos han destruido las vidas y
formas de subsistencia para establecer el
control global de la población mundial, al
utilizar la pandemia del COVID-19 como su
justificación.

También le he informado sobre grupos con
dudosos intereses y que son respaldados por
multimillonarios, tal como es el caso del Centro
para la ciencia en el interés público (CSPI, por
sus siglas en inglés), socio de la Alianza para
la Ciencia de Bill Gates, quienes han liderado
campañas destinadas a destruir mi reputación
y censurar la información que comparto.

Otros atacantes incluyen al portal
HealthGuard, que clasifica los sitios de salud
de acuerdo con un conjunto de "criterios de
credibilidad". Este portal ha intentado

desacreditar mi sitio web al lograr que cada
vez aparezcan más advertencias cuando busca
mis artículos o cuando ingresa a mi sitio web
desde un navegador de Internet.

Crearon asociaciones de ataque bien
organizadas

HealthGuard es un servicio especializado
de NewsGuard y está financiado por la empresa
de relaciones públicas Publicis Groupe, la cual
es financiada por la industria farmacéutica.
Publicis, a su vez, es socio del Foro Económico
Mundial, que lidera el llamado “Gran Reinicio”
de la economía global y una reestructuración
completa de nuestro estilo de vida.

HealthGuard también está asociada con la
compañía Microsoft y con sitios web de
publicidad de medicamentos como WebMD y
Medscape, así como con el Center for Counter
Digital Hate (CCDH).

El CCDH publicó una lista negra en la cual
me nombra como una de las 12 principales
personas responsables del 65 % de la
desinformación sobre vacunas en las redes
sociales, razón por la cual ellos consideran
que me deben eliminar y silenciar por el bien
público. En una carta del 24 de marzo del 2021,
dirigida a los directores ejecutivos de Twitter
y Facebook, 12 procuradores generales
pidieron que se eliminaran nuestras cuentas
de estas plataformas con base en el informe
de la CCDH.

Dos de esos procuradores generales
también publicaron un artículo de opinión el 8
de abril del 2021 en el diario The Washington
Post, donde le solicitan a Facebook y Twitter
que censuren a las personas “antivacunas”
identificadas por la CCDH. Según ellos, la falta
de aceptación de la nueva tecnología de
terapia génica se debe a que un pequeño grupo
de personas con presencia en las redes
sociales engaña al público con mentiras sobre

los riesgos inexistentes de las vacunas.
“La solución no es complicada. Es

momento de que el director ejecutivo de
Facebook, Mark Zuckerberg, y el director
ejecutivo de Twitter, Jack Dorsey, cierren este
círculo tóxico y eliminen por completo al
pequeño grupo de personas que difunden
esta información errónea y fraudulenta",
escriben.

Los políticos financiados por la industria
farmacéutica y las agencias de salud
secuestradas por la industria farmacéutica
también me atacaron y presionaron a los
monopolios tecnológicos para que me
censurarán y eliminarán, ya que de esa forma
terminarían con mi capacidad para expresar mis
opiniones y hablar de forma libre.

La razón por la que eliminaré contenido
importante

Me he negado a ceder ante estos grupos
criminales y sus implacables ataques. Estoy
tranquilo y dispuesto a defenderme en el
tribunal de justicia, ya que algunos de los
mejores abogados del país analizaron el caso.

Por desgracia, las amenazas ahora son muy
personales y se han intensificado hasta el
punto de que ya no puedo conservar gran
parte de la información e investigación que
les he proporcionado hasta ahora. Estas
amenazas no son legales, pero son tan
impactantes como lo que se podría esperar de
las personas que reciben apoyos de
poderosos multimillonarios.

No puedo dar más detalles en este
momento, así que tenga paciencia mientras la
situación se tranquiliza.

Por lo tanto, gran parte de la información

en mi sitio web relacionada con el COVID-19
se eliminará de forma permanente. Una vez más,
estamos presenciando la destrucción de la
libertad de expresión. Se desvaneció de los
Estados Unidos.

Por desgracia, también debo eliminar mi
estudio revisado por pares titulado "Evidence
Regarding Vitamin D and Risk of COVID-19
and Its Severity" de mi sitio web, pero
permanecerá en la revista Nutrients, que aún
puede obtener de forma gratuita en el sitio
web de la revista.

El protocolo de tratamiento hospitalario
MATH + para el COVID-19 y el iMASK + de
prevención y para pacientes ambulatorios con
COVID-19, ambos basados en el uso de
vitaminas C, D, quercetina, zinc y melatonina,
están disponibles en el Sitio web de Front Line
COVID-19 Critical Care Alliance. Le sugiero
que guarde estas fuentes para referencia
futura.

Me duele tener que eliminar tanta
información valiosa de mi sitio web. Como
señaló el Dr. Peter McCullough, durante una
audiencia reciente del Comité de Salud y
Servicios Humanos del Senado del estado de
Texas, los datos demuestran que el tratamiento
a tiempo podría haber evitado hasta el 85 %
(425 000) de las muertes por COVID-19. Sin
embargo, censuraron y eliminaron los primeros
tratamientos.

McCullough, además de ser cardiólogo y
profesor de medicina en el Centro de Ciencias
de la Salud de la Universidad Texas A&M,
también publicó una gran cantidad de artículos
y fue editor de dos importantes revistas
médicas. A pesar de eso, YouTube prohibió
en el año 2020 un vídeo en el que analizó un
artículo donde detalló tratamientos efectivos.

“No es de extrañar que hayamos tenido 45
000 muertes en Texas. ¡La persona promedio
en Texas piensa que no existe un tratamiento!"
McCullough le dijo al panel del Senado. De
hecho, lo único que las personas necesitan es
más información que detalle cómo pueden
proteger su salud. Pero en realidad no hay
mucho que puedo hacer para protegerme de
estos ataques.
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Nada bien le pintan las elecciones
a Morena

$8.00
Ejemplar

FRANCISCO
RODRÍGUEZ

El pueblo está exhausto. No soporta más que la política
sea eso que sólo le interesa a los políticos, ni que se tome
como una argucia para calmar instintos de perpetuidad en el
poder. La política es aquello que hoy nos interesa a todos?
porque esas dos posturas tradicionales son las que nos tienen
en coma.

La Nación, enferma, hambrienta, desempleada y sedienta
de justicia es la que está de por medio. Si no la hemos tomado
en cuenta en el pasado hoy es tiempo de hacerlo, de actuar
pensando en la democracia, en la supervivencia y hasta de
un elemental sentido del honor y del decoro.

El voto de castigo vela armas desde ahora, porque la
opacidad, el desmadre, la corrupción, el simulacro y la mentira
han encarnado en el modito Tepetitán de gobernar. Eso de
esconder por cinco años los contratos de las vacunas
imposibles ha colmado el plato.

Lo mismo que la táctica de no hacer público el informe
sobre los costos y los concesionarios de la refineria de Dos
Bocas, ni los datos sobre los terrenos para la construcción de
los cuartelillos de ese bodrio que a final de cuentas es la
Guardia Nacional, o el poner en reserva por cinco años la
información sobre los proyectos fracasados de Pemex. Todo
huele a zorrillo aplastado a media carretera.

¿Sobrevivirá la Nación después de la destrucción de dos
años?

Todo es materia de encubrimiento: las razones para liberar
a Ovidio El Ratón Guzmán, la información sobre la compra de
los terrenos de Santa Lucía, la reserva de la investigación
sobre el caso Cienfuegos, los dispendios de Beatriz Gutiérrez
la cónyuge sedicente, todo es materia de soslayo, de secretos
de policías chinos sobre materias ya juzgadas por la opinión
pública.

Debemos conocer de primera mano los trastupijes de quien
se piensa “caudillo”, pero no es más que un caporal habilitado
para encubrir las actividades del narcotráfico, encargado de
desaparecer toda duda? sobre las sarracinas que se cometan,
tiene que pasar a la báscula, o mínimo ser reducido a funciones
que no sean una amenaza para la seguridad nacional.

Al fin y al cabo, los ricos empoderados sólo son pobres
diablos que quieren acumular más dinero. Ahora debemos
obligarlos a que creen empleos y hagan con el poder algo de
provecho. Ese es el punto fino de la fiesta. Que hasta aquí
lleguen, porque todos somos iguales. La pregunta a resolver
es si puede sobrevivir la Nación después de toda la
destrucción llevada a cabo en sólo dos años.

La pregunta es ¿qué queda si ya se burló el sentido del
voto popular de hace dos años? ¿Si el voto del cambio esperado
sólo cambió el aparato administrativo pero no el sistema, ni el
régimen, ni la depredacion? ¡Si no se ha cumplido ningún
compromiso de justicia, de distribución, de planeación? ¿ Qué
puede quedar, si no es la restauración?

País de un solo sujeto que hace todo lo que las leyes le
prohíben

La pandemia enquistada por incompetencia y las
enfermedades ordinarias, imposibles de atender por la falta

de medicinas cuyo presupuesto se ha dedicado a la obsesión
electoral es un cóctel peligroso que atenta directamente
contra los más pobres y engorda los bolsillos de quienes más
tienen.

En un abrir y cerrar de ojos, en sólo dos años, México se
ha convertido en una dictadura feroz. La divisa generalizada
es sólo apropiarse de los demás, con un añadido macabro:
nadie tiene derecho a vivir fuera de sus redes de complicidad,
ni a reprochar el pantano de sus truculencias, pues según
ellos, todo se hace en nombre de una engañosa
transformación.

Nadie puede, ni debe, resistirse a sus corruptelas. El que
lo haga, está de antemano fuera de su mundo. Su ferocidad es
cobarde y ventajosa en grado sumo. Este es el país de un
solo sujeto enfebrecido por el poder, capaz de hacer todo lo
que las leyes prohíben, a contrapelo del mundo y de la
convivencia pacífica. Y así no se puede.

Imperativo actuar, antes de que México sea pasto de las
llamas

El objetivo de las elecciones intermedias no es otro que
desarmar a los traidores a las causas nacionales, a los farsantes
que se formaron en las comedias del populacho estudiantil
para después agacharse ante la mínima solicitud de los
poderosos, y aún sin ella. Dispuestos a todas las vergüenzas,
con tal de conservar sus privilegios y su desatada ambición.

El remedio no puede ser otro que lo contrario a los que
estos sujetos han representado para la suerte del país. Es por
eso que ya nadie se sorprende cuando se le dice que se
necesita revisar lo prestado e imponer otro estilo de vida para
luchar en serio contra la injusticia, la inseguridad, el
militarismo, el hambre y la miseria. Ya nadie quiere seguir
encadenado a esta locura.

Es un imperativo nacional. No lo oye sólo el enajenado
que no quiere escuchar. Es el momento de actuar, mañana
puede ser demasiado tarde ?y además no lo perdonará nadie
que pueda subsistir en este territorio en llamas.

En elecciones locales Morena se ha derrumbado hasta
en un 60%

Unidos, sociedad y gobierno, debemos recuperar la
interlocucion, sembrar los puntos de acuerdo, generar la
confianza necesaria para que regrese la inversión productiva,
para hacer que renazcan las actividades agropecuarias,
mercantiles, industriales y de servicios.

?Un ligero acercamiento a los pronosticos electorales del
próximo e inminente mes de junio, nos indica que los ánimos
del votante antisitema morenista están realmente caldeados:
la votación por Morena en las elecciones locales se ha
derrumbado hasta en un sesenta  por ciento en promedio, de
la obtenida en las presidenciales de 2018.

Nos indican los estudios demoscopicos serios que la
votación obtenida en su peor momento por los partidos de la
alianza federalista, PAN, PRI y PRD sería comparable o mayor
que la obtenida por Morena. En los peores momentos, los
partidos de la coalición han alcanzado seis o siete puntos por
encima del partido oficial. Y se trata de datos duros, incluso

levantados en los distritos que están en juego.

Imposible que los nuevos partidos puedan conservar su
registro

Las esperanzas del oficialismo radican en que los partidos
satélites a los que se les concedió el registro de última hora,
puedan aportar la cantidad de votos que sea ?necesaria para
lograr la mayoría en la Cámara de Diputados y ganar la mayoría
de las quince gubernaturas en disputa, más alcaldías y
diputaciones locales.

¡Lástima! Es una misión imposible para los partidarios de
Morena. Los partiditos satélites no han podido comprobar
que puedan conservar su registro. Mientras el PT y el Verde
son chivos demasiado vistos como para generar avalanchas
de simpatías.

Para lo único que están sirviendo es para ser el colchón
de caída donde se postulen los candidatos desechados por
las tribus de Morena, y estén en posibilidades de competir.
Los votos que puedan atraer los Verdes y los del Trabajo,
coaligados con Morena, pero resentidos por haber sido
hechos a un lado en candidaturas donde querían puntear,
son tan inciertos como engañosos.

Momento de que en las “mañaneras” empiece a recoger
sus varas

Los estudios en cuestión no toman en cuenta el hartazgo
de la gente que vive en los estados aplastados por la
inequitativa distribución del presupuesto. Ahí, en esos
estados que cuentan con el mayor número de electores del
país, está anidado un voto de castigo, imposible de capturar
por los brigadistas de Morena.

Por el partido oficial menos, porque simplemente, no
existe. Y lo que existe, está desgarrado en reyertas intestinas.
La ambición por el poder ha hecho que resurjan personajes
impresentables, ligados con grupos delincuenciales.

La restauración es posible. Pero la ignorancia es atrevida,
y de aquí a entonces ocupará el fervorin de las mañaneras
para seguir insultando a todos. Deben empezar a recoger las
varas. Su destino está marcado.

¿No cree usted?
Índice Flamígero: Está muy nervioso. Irritable. Así

describen algunos de los cercanos al actual Andrés Manuel
López Obrador. ¿La razón? La pésima conducción de Morena,
a cargo de Mario Delgado, personero de Marcelo Ebrard. Por
los pleitos internos que no cesan. Por las deserciones. Por lo
poco que ya queda de aquel Movimiento que en 2018
consiguió echar de Los Pinos a quienes, hasta ahora, han
sido los gobernantes más corruptos después de Miguel
Alemán Valdez. Y en las “mañaneras” ya se le empieza a notar.

https://www.indicepolitico.com
indicepolitico@gmail.com
@IndicePolitico
@pacorodriguez
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Para impulsar el crecimiento
de las tienditas de la esquina,

Expo Tendero anuncia su
edición 2021

 -El evento se llevara´ a cabo los di´as 24 y 25 de noviembre próximo, en
el Palacio de los Deportes de la Ciudad de Me´xico

En México existen más de un millón de tienditas, que representan más
de 40 por ciento de la facturación de abarrotes en el país

-La segunda edición de este encuentro es organizada por Tarsus Me´xico
en sociedad con la empresa MULTIPAV

Ciudad de Me´xico, 6 de mayo, 2021.- Con el objetivo de impulsar el crecimiento de las
pequeñas tiendas, sector que ha sido afectado por las secuelas de la pandemia de COVID-19
en la economía nacional, se realizará la EXPO TENDERO 2021, los di´as 24 y 25 de noviembre
en el Palacio de los Deportes de la Ciudad de Me´xico.

 Se trata de un evento estrate´gico que permitirá fortalecer el modelo de negocio de las
tiendas de barrio, y brindará a los participantes acceso a herramientas y capacitacio´n para
desarrollar las pequeñas empresas.

 Del mismo modo, es una oportunidad u´nica para las empresas de productos y servicios,
que podrán tener contacto directo con miles de tenderos. En su primera edición, en 2019, el
evento reunió a más de 10,000 pequeños comerciantes por día.

 Los tenderos juegan un papel importante en la actividad econo´mica y en México existen
ma´s de un millo´n de “tienditas de la esquina”, que representan ma´s de 40 por ciento de toda
la facturacio´n de abarrotes a nivel nacional.

EXPO TENDERO 2021 presentara´ las herramientas, asesori´as, servicios y capacitacio´n,
adema´s de reunir en piso de exposicio´n a las empresas que distribuyen sus productos a este
sector, tales como alimentos, bebidas e insumos para el hogar, asi´ como a los principales
mayoristas.

 Jose´ Navarro, Director General de Tarsus Me´xico, afirmó que “EXPO TENDERO 2021,
será una plataforma estratégica para que los tenderos cuenten con todas las herramientas,
servicios y capacitación que requiere este sector, que se encuentra en un entorno competitivo
cada vea más retador, ante una coyuntura sin precedente derivada de la pandemia de COVID-
19”.

 La coyuntura que prevalece, derivada de la pandemia de COVID-19, cambió la forma de
realizar exposiciones, pero la esencia de éstas sigue siendo la misma, el encuentro cara a cara
para realizar negocios y fomentar las relaciones estratégicas cercanas.

A su vez, Pedro Ferna´ndez, Director General de MULTIPAV, comentó que EXPO TENDERO
es el primer y u´nico evento en Me´xico especialmente disen~ado para el desarrollo y
reconocimiento de este segmento, pieza clave del empleo y de la economía en nuestro pai´s”.

 Agregó que, “después de una valoración con los principales actores del sector, coincidimos
en recorrer las fechas de agosto a noviembre de este año para realizar el evento, lo cual
brindará un mejor panorama para celebrar un encuentro seguro para los participantes”.

 Durante la pandemia, las pequeñas tiendas de la esquina han jugado un papel muy
importante en la cadena de suministro familiar, por su cercanía con los hogares. Por lo anterior,
el apoyo y la asesoría para las pequeñas empresas del ramo, es de la mayor relevancia en este
momento.

 Mayor información en la dirección electrónica: www.expotendero.mx

“EXPO TENDERO 2021, será una plataforma estratégica para que los tenderos cuenten con
todas las herramientas, servicios y capacitación que requiere este sector.

$8.00
Ejemplar

 NO LA ESTAMOS PASANDO
BIEN

La pandemia nos está costando
mucho, en muchos rubros, así en el
turismo, los pocos visitantes a los centros
turísticos han mermado el ingreso de
quienes viven de la atención a los
paseantes, o el comercio, que es una de
las actividades a las que muchos se
dedican una vez que incluso terminando
una carrera y no encuentran trabajo
incursionan en la venta de alguna cosa o
producto, así como la educación que de
por sí ya era mala según los estándares
de calificación internacional, siendo
presencial, y que de buenas a primeras
tuvo que ser en línea , sin que nunca
existiera un programa serio y universal
de capacitación en el uso de plataformas digitales a estudiantes y maestros, dejando a
la deriva ésta herencia que era la única que muchos padres dejaban a sus hijos; una
carrera que les permitiera acceder a un mejor trabajo y con ello a un salario digno.

La salud mental, ha sido también afectada por el encierro, especialmente de aquellos
que tenemos un alma libre, de los que nos agrada ir de un lado a otro, ya sea para
conocer, para disfrutar de nuevos lugares o por saber de lo último en el mercado. No
poder salir, tenernos que quedar en casa, cuando tenemos un ADN aventurero, cuesta
mucho, pero incluso a aquellos que se quedaban en sus hogares por gusto o voluntad
y no porque se les obligará, se le ha llegado a ver tristes y con crisis de ansiedad y
depresión, en gran medida por que no se nos han dado herramientas para trabajar
desde casa, o para mantenernos ocupados y generando desde el hogar, por lo que las
cifras de mujeres y hombres en condiciones de violencia, siguen ahí, a veces en
silencio y otras muy notorias.

En el tema laboral, por el coronavirus, las autoridades locales, estatales y federales
han anunciado, publicado y puesto en marcha distintas normatividades entre las que
se encuentran el cierre de establecimientos de todo tipo, pero especialmente los
denominados giros rojos, por lo que éstos cierres dejaron de ser temporales, y para
muchos han tenido que ser definitivos, pareciendo que se les olvida que también en
estos sitios trabaja gente de cuyo sustento dependían familias enteras.

Posiblemente los que menos han comprendido la nueva normalidad, son los actores
políticos pues existen muchos ejemplos en las redes sociales, en los que, sin vergüenza,
llevan a cabo sus reuniones a la vieja usanza; en tumulto, ya sea de pie o sentados
aglomeran a sus seguidores o militantes para que, en medio del egocentrismo propio
de muchos de ellos, dirijan esos mensajes que ya no tienen sentido, y reciba los
aplausos que tanto alimentan su desgastada humanidad.

Sería justo, que las reglas fueran para todos y parejas, que como dice la ley no
existiera un valor mayor o menor para unos y otros, pero mientras cierran
establecimientos por tener más de 30 personas en sus negocios, otros pueden hacer y
deshacer en sus actos de proselitismo, e incluso hay quienes, valiéndose del dinero,
de los amigos y compadres en las más altas esferas realizan sus reuniones sin importarles
nada. Nunca se le debe desear el mal a nadie, pero si hay alguien que merece quemarse
es el que juega con fuego, sabiendo de su peligro.

Se dice que de todo se aprende, y en verdad es importante aprender, cuando
lleguen las elecciones, que no se debe premiar a aquellas y aquellos que pudiendo
hacer algo por ayudar a que no se cerraran sus establecimientos comerciales, por que
no se perdieran sus trabajos, porque se subastará de medicamento y oxígeno a los
contagiados, o evitaran seguir cobrando altos puestos; no lo hicieron. No se trata de
desquite o revancha, sino de saber elegir con sabiduría y quitar, mantener o darle las
riendas de nuestro pueblo, a la gente capaz, honesta y sabia que sienta el dolor y no
que sea ajena o ajeno a las necesidades más apremiantes de los ciudadanos.

Que la pandemia no nos deje ciegos, tuertos, sordos o mudos, y menos nos impida
no razonar, para evitar que el yugo de los poderosos siga asfixiándose, que nos vuelva
la luz, y aún con el cuerpo cansado o la vista perdida por tanto encierro, o peor aún con
el dolor de haber perdido a algún ser querido elijamos a las y los que representen el
bien social y la conciencia ciudadana, aunque pareciera imposible porque siempre
sean los mismos y las mismas, tratemos de votar a las o los que muestren humanidad.

En cuando podamos volver a salir con libertad, seamos amables y con la gente que
no la paso tampoco bien.

No hay que perder la esperanza de volver a sentir el calor de un abrazo, ni caigamos
en la irresponsabilidad, como algunos que decían que no existía el mal, e impidieron
que se sanitizaran sus lugares, mismos que ahora piden a gritos que vayan y apliquen
sanitizante. Actuemos a la altura de las circunstancias, mostremos sensibilidad frente
al dolor ajeno. Si eres fabricante o distribuidor de oxígeno o algunos de los implementos
que hoy se requieren para poder salvar vidas, no seas mezquino, no abuses, pues la
vida es una ruleta, y eso que hoy quieres ganar subiendo costos y abusando de la
gente, más tarde que temprano la vida te lo va a cobrar.
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10 años de cárcel para acusado
de tentativa de homicidio

contra una mujer
Morelia, Michoacán, a 6 de mayo de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) a través de la Fiscalía Regional de Morelia, obtuvo sentencia condenatoria de 10 años
y 3 meses de cárcel, así como al pago por concepto de reparación del daño, en contra de
Esteban S., al acreditar su plena responsabilidad en el delito de Tentativa de Homicidio,
cometido en agravio de Cristina G.

De acuerdo con las investigaciones, se estableció que el 2 de agosto de 2019, la víctima se
encontraba en su domicilio ubicado en la colonia Ampliación Eduardo Ruiz, en esta ciudad,
lugar a donde arribó el imputado, quien la atacó con un cuchillo, causándole lesiones en
diversas partes del cuerpo; tras la agresión, el responsable se dio a la fuga.

Los hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional que dio inicio con las
investigaciones, mismas que permitieron recabar datos de prueba y establecer la posible
identidad del imputado, por lo que fue detenido y vinculado a proceso en su momento.

Una vez que se desahogaron las pruebas expuestas por la Fiscalía, un Tribunal de
Enjuiciamiento resolvió sentenciar a Esteban S., a 10 años y 3 meses de prisión y al pago por
concepto de reparación del daño, por su responsabilidad en los delitos que la ley señala
como Tentativa de Homicidio.

Rinden frutos acciones contra
delincuencia en Michoacán:

SSP
• Durante abril, 389 detenidos, 358 vehículos asegurados y 60 armas
• Se decomisaron mil 556 cartuchos, 74 cargadores asegurados y una

granada de fragmentación
• Se retiraron del alcance de la población 23 mil dosis de marihuana y

mil 800 de metanfetamina

 Morelia, Michoacán, a 5 de mayo de 2021.- Derivado de los trabajos efectuados por la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP), durante el mes de abril se realizó la detención de 389
personas relacionadas en la comisión de alguna conducta ilícita.

Igualmente, se logró el aseguramiento de 358 vehículos con reporte de robo o relacionados
en algún delito y 60 armas de fuego.

Durante la charla con medios de comunicación, el secretario de Seguridad Pública, Israel
Patrón, señaló que las acciones de la Policía Michoacán que se llevaron a cabo en las 10
Regiones de la entidad, permitieron detener a 389 personas, de las cuales 196 fueron por
posesión de drogas, 70 por robo de vehículo, 46 por portación de armas, 17 por el delito de
lesiones, 3 por homicidio y 25 por su posible vínculo en alguna otra actividad ilícita.

Asimismo, destacó que durante dicho periodo se llevó el aseguramiento de 358 vehículos,
de los cuales 213 cuentan con reporte de robo, 40 en estado de abandono y 105 más por su
relación en algún delito.

De igual forma, Patrón Reyes puntualizó que en las tareas realizadas se decomisaron 60
armas de fuego, siendo 35 pistolas y 25 fusiles, mil 556 cartuchos asegurados, 74 cargadores
asegurados y una granada de fragmentación.

Finalmente, hizo referencia al combate a delitos contra la salud, donde se retiraron del
alcance de la población 23 mil dosis de marihuana y mil 800 de metanfetamina.

Durante el mes de abril se realizó la detención de 389 personas que infringieron la ley y el
aseguramiento de 358 vehículos robados o reacionados con algún delito. y 60 armas de fuego.

Arde camión con rastrojo en la
autopista Morelia-Álvaro

Obregón
Álvaro Obregón, Mich.- Miércoles 05 de mayo de 2021.- Debido a una aparente falla

mecánica, un camión que transportaba rastrojo ardió en llamas durante la mañana de este
miércoles sobre la autopista Morelia-Álvaro Obregón.

De acuerdo con autoridades policiales y de rescate, el chofer de la unidad logró bajar de
la unidad y resultó ileso. El hecho fue reportado al número de emergencias 911 para solicitar
ayuda.

Después, a la escena arribaron unos bomberos, quienes combatieron el fuego con chorros
de agua a presión hasta que lo sofocaron completamente.

Trascendió que el pesado vehículo terminó calcinado en su totalidad. Agentes de la
Guardia Nacional, adscritos a la Dirección General de Seguridad en Carreteras e Instalaciones,
se encargaron de lo conducente y luego los restos del carro fueron retirados del camino.

 Un camión que transportaba rastrojo ardió en llamas, quedando reducido prácticamente a
cenizas, posiblemente la causa fue una falla mecánica

Asesinan a encargado de una
Unidad Deportiva, en Morelia
Morelia, Mich.- Miércoles 05 de mayo de 2021.- Un hombre, quien se desempeñaba como

encargado de la Unidad Deportiva Unión Popular Solidaria, ubicada en la colonia del mismo
nombre, fue ultimado de un balazo en la cabeza durante la noche de este miércoles al interior
de las citadas instalaciones.

Contactos allegados a las autoridades policiales comentaron que se desconoce el móvil
del homicidio. El finado, quien respondía al nombre de Arturo, de entre 45 y 50 años de edad,
quedó tirado en un pasillo pegado al barandal perimetral de mencionado complejo deportivo,
el cual se localiza en la calle Los Ejidos, a pocos metros de la avenida Madero, al poniente de
Morelia.

Algunos curiosos dijeron que todavía había personas dentro de las referidas instalaciones
realizando deporte, repentinamente se escucharon varias detonaciones y después Arturo fue
hallado inerte sobre el suelo.

El hecho fue alertado al número de emergencias 911, consecutivamente arribaron policías
y paramédicos, pero el afectado ya no tenía signos vitales, entonces los uniformados
acordonaron el área.

La Fiscalía General del Estado (FGE) se enteró del asesinato y encomendó las primeras
investigaciones a sus especialistas de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen
(USPEC). Al final el cadáver fue trasladado a la morgue para la práctica de la necropsia de
rigor.

Hallan a hombre con varios impactos de
proyectil de arma de fuego

Morelia, Mich.- Jueves 06 de mayo de 2021.- Un hombre fue asesinado a balazos en el
interior de un domicilio de la colonia irregular Presa de los Reyes, localizada al norte de la
ciudad de Morelia. El móvil del homicidio es desconocido, así como la identidad de la víctima,
comentaron las autoridades policiales.

El hecho sucedió durante la noche de ayer miércoles en una casa de madera y láminas de
cartón ubicada en la calle Presa Infiernillo, a un costado de la barda perimetral del
fraccionamiento Valle de los Reyes.

Trascendió que algunos vecinos únicamente escucharon detonaciones y luego
encontraron al individuo muerto dentro del inmueble, entonces avisaron a la Policía.

En el sitio se presentaron unos patrulleros y paramédicos, quienes confirmaron el deceso
del susodicho, de él solo se supo que tenía entre 33 y 38 años de edad, era moreno y de
complexión delgada.

Los uniformados delimitaron el perímetro para proteger los posibles indicios, después
llegaron los especialistas de la Unidad de Servicios Periciales y Escena del Crimen (USPEC),
dependientes de la Fiscalía General del Estado (FGE), quienes iniciaron las investigaciones
respectivas y trasladaron el cadáver a la morgue.
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Detiene SSP al que pretendía
robar en un establecimiento,

en Zitácuaro
Zitácuaro, Michoacán, a 5 de mayo de 2021.- Derivado de una denuncia al número de

emergencias 911, agentes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), detuvieron a una
persona del sexo masculino, al parecer implicada en tentativa de robo a un establecimiento, en
esta ciudad.

En atención al reporte, elementos de la Policía Michoacán implementaron de manera
inmediata una acción operativa para atender el hecho que se registró en un inmueble ubicado
en la calle Cuauhtémoc.

Al arribar al sitio, los oficiales ubicaron al implicado, quien supuestamente, intentó robar
el establecimiento, siendo asegurado y puesto a disposición de la autoridad competente, a fin
de que se resuelva su situación jurídica su posible relación en el hecho.

En caso de emergencias, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del
día.

Detienen SSP y Policía
Municipal a dos con 20 kilos de

marihuana, en el bulevard
SJNA

-También se aseguró la unidad en la que viajaban los implicados

En el bulevard Suprema Junta Nacional
Americana, agentes de las policías Michoacán
y Municipal, efectuaron el aseguramiento de
los ahora detenidos con los 20 kilos de
marihuana seca.

Zitácuaro, Michoacán, a 6 de mayo de
2021.- Tras la implementación de una acción
operativa, elementos de la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP), y de la Policía
Municipal detuvieron a dos personas del sexo
masculino, en posesión de cuatro paquetes
que contenían aproximadamente 20 kilos de
hierba verde seca con las características
propias de la marihuana; asimismo, se aseguró
la unidad en la que viajaban los implicados.

Al efectuar labores de vigilancia en la
avenida Suprema Junta Nacional Americana
de esta ciudad, agentes de las policías
Michoacán y Municipal, efectuaron el
aseguramiento de los ahora detenidos,
mismos que tripulaban una unidad de la marca
Chevrolet color negro, en la cual transportaban el citado enervante.

Una vez realizadas las actuaciones respectivas, los indiciados y la droga fueron puestos
a disposición de la autoridad correspondiente, a fin de determinar su situación jurídica.

En caso de emergencias, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del
día.

En Zitácuaro, sentencia de 11
años contra responsable de

violar a su hermana
Zitácuaro, Michoacán, a 6 de mayo de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) obtuvo mediante procedimiento abreviado, sentencia condenatoria de 11 años y cuatro
meses de prisión, así como al pago por concepto de reparación del daño en contra de Jacinto
“N”, de 26 años de edad, por su responsabilidad en el delito de Violación Equiparada Agravada,
ilícito cometido contra su hermana menor de edad.

De acuerdo a constancias que forman parte de la Carpeta de Investigación, el 15 de
noviembre del 2020, mientras se encontraban a solas en su domicilio, el sentenciado aprovechó
para engañar a la menor y hacerla salir de su casa con el pretexto de ir a la tienda, para después
conducirla a una brecha en donde abusó de ella y amenazó con atentar contra su vida.

Estos hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional que inició la Carpeta de
Investigación respectiva y llevó a cabo actos de investigación que permitieron establecer la
posible relación de Jacinto “N”, de quien solicitó ante un Juez de Control orden de aprehensión,
misma que fue cumplimentada por personal de la institución.

Una vez satisfechos los requisitos establecidos en el Código Nacional de Procedimientos
Penales, se solicitó la apertura del procedimiento abreviado, mediante el cual este día, el
órgano jurisdiccional resolvió sentenciar a Jacinto “N” a 11 años y cuatro meses de prisión,
así como al pago por concepto de reparación del daño, por su responsabilidad en el delito de
Violación Equiparada Agravada.

El procedimiento abreviado es una forma de terminación anticipada del proceso, que
consiste en el reconocimiento del imputado en su participación en el hecho delictivo y como
consecuencia, se valora la pertinencia de reducir en un margen acotado, la sanción que se
impondrá.

Localizan restos óseos de tres
masculinos al Sur de Morelia
-Los huesos serán analizados para su identificación y determinar posible

correspondencia con víctimas reportadas como desaparecidas

Morelia, Mich.- 6 de mayo de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE)
informó que, durante labores de investigación de búsqueda de personas realizada en la zona
Sur de Morelia, fueron localizados los restos de tres personas del sexo masculino.

Con relación a la denuncia por la desaparición de tres hombres, ocurrida el 21 de septiembre
del 2020, en la localidad de Los Conejos perteneciente al municipio de Tzitzio, la Fiscalía
Especializada para la Investigación y Persecución de los Delitos de Desaparición Forzada de
Personas y Desaparición Cometida por Particulares, emprendió actos de investigación.

Derivado de estas acciones, hoy se obtuvo información que refería que en un tramo de
terracería situado entre las localidades de Agua Dulce y El Buey, de la tenencia de Jesús del
Monte, se encontraban semienterrados los cuerpos de tres personas que podría tratarse de
las víctimas reportadas.

Por lo anterior, el personal de la Fiscalía Especializada, con apoyo de la Unidad de Servicios
Periciales y Escena del Crimen (USPEC), se trasladó al sitio indicado, donde se corroboró la
información y se procedió a la recolección de los restos óseos, así como de otros indicios,
mismos que fueron trasladados al Servicio Médico Forense para la realización de los dictámenes
de ley.

Reportan dos heridos por riña,
uno por arma de fuego, en

Crescencio Morales

 En Crescencio Morales hubo una riña en la
que un hombre recibió un disparo en una mano
y otro resultó con diversos golpes.

Zitácuaro, Mich., a 07 de mayo de 2021.-
Un pleito en la tenencia de Crescencio
Morales, tuvo como consecuencia dos

personas lesionadas, una de ellas por arma
de fuego.

De acuerdo con los datos obtenidos por
este medio, la subdirección general de
Bomberos y Protección Civil Municipal,
recibió el reporte de una persona lesionada
con arma de fuego en la localidad de mención.

En el sitio se constituyeron los
socorristas, quienes en una primera instancia
vieron a un hombre 53 años de edad, el cual a
la valoración presenta herida de proyectil de
arma de fuego en la mano izquierda que se
trasladó por sus propios medios a un
nosocomio y compareció ante personal de la
Policía Michoacán para rendir explicaciones.

En el mismo lugar se atendió a otro hombre
de aproximadamente 55 años, que no
proporcionó datos ya que se encontraba en
estado etílico. Además se observó que
presentaba un hematoma en parte occipital
del craneo y una contusión en la orbita ocular
derecha, pero no requirió ser trasladado a un
nosocomio y también quedó a cargo de
Policía Michoacán.

De acuerdo con los primeros testimonios
el incidente comenzó con la entrada de un

hombre armado y con actitud violenta a un
negocio en el que había varias personas,
entonces otro sujeto forcejeó con él y hubo
un disparo.

Al momento se investiga si alguno de los
heridos era la persona armada, el hombre que
lo detuvo, o alguna de las otras personas en
el inmueble.


